



**Antrag: Umbau des Busbahnhofes Blumenthal zum Jenny-Ries-Platz I
Ergänzungsmaßnahmen an der Aue-Brücke**

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Die Brücke über die Aue soll nach Fertigstellung der Bauarbeiten am Bahnhof Blumenthal eine angemessene Beleuchtung erhalten.

Zusätzlich wird beantragt, dass zur Information, dass ein Gewässer überquert wird, Schilder mit der Aufschrift >Blumenthaler Aue< auf braunem Grund aufgestellt werden. Mit diesen Maßnahmen soll das historisch wichtige Bauwerk mit dem sich anschließenden neuen Jenny-Ries-Platz kenntlicher gemacht und aufgewertet werden.

Ute Reimers-Bruns und die Fraktion der SPD
30.11.2016